

## Política

*Elección de la FEC***Vence plazo para inscribir listas**

El Tribunal Calificador de Elecciones de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, que preside Eduardo Bastias, fijó para las 19.00 horas de hoy el plazo final de inscripción de listas de postulantes a la directiva de la FEC.

Hasta las 19.00 horas de ayer no se había presentado lista alguna y sólo el Movimiento Universitario había dado a conocer en forma oficial, aunque parcialmente, la composición de su nómina de candidatos.

Asimismo, la Democracia Cristiana Universitaria y la Izquierda Unida Universitaria sostenían anoche la última conversación para ver la posibilidad de estructurar una lista unitaria.

El Grupo Universitario Radical, en tanto, ratificó que si no se da una lista en la que vaya la oposición completa no formará una alianza parcial y

reiteró en todos sus puntos las críticas que formuló el día anterior a la gestión de la FEC y a la actitud "hegemónica" de la IUU y la DCU.

El próximo lunes se dará comienzo a la campaña electoral y se realizará el primer foro con participación de todas las listas. La elección, en la que tienen derecho a participar cerca de ocho mil 800 estudiantes, se efectuará el 4 y el 5 de noviembre.

La actual directiva está integrada por Pedro Cisterna, Ximena Hinrichs, Carlos Almanza, René Larraguibel, Juan Ibieta y Alejandro Navarro.

*Postula Movimiento Universitario***Superación progresiva de rectores delegados**

La superación progresiva del sistema de rectores delegados y su rechazo a las medidas de presión para conseguir este objetivo planteó ayer el Movimiento Universitario, al dar a conocer a EL SUR sus candidatos a la elección de la Federación de Estudiantes de la U. de Concepción.

El Movimiento Universitario está absolutamente convencido de que el 4 y 5 de noviembre rebasará el apoyo que recibió en la elección del año pasado.

Pablo Calderón, alumno de Derecho y quien encabezará la lista que inscribirá hoy -fecha tope para postular- el MU, sostuvo que durante 1987 se ha observado a un número creciente de jóvenes que han adherido a las ideas y principios de su agrupación y que rechazan "la instrumentalización política de la Federación de Estudiantes".

Calderón se presentará junto a Jacqueline van Rysselberghe, de Medicina; Fernando Rojas, de Derecho; y Paula Lama, de Historia. Otras dos personas serán incluidas en las próximas horas para completar un equipo de seis candidatos. Asimismo, irán como postulantes a vocales Cristián Cifuentes, de Odontología; Enrique Gómez, de Derecho; y Juan Andrés Nanjarí, de Derecho. El apoderado de la lista será Joel González, presidenta del MU, quien había sido señalado como seguro postulante a un cargo de la FEC.

A través de Calderón, el Movimiento Universitario formuló una fuerte crítica a la gestión de la actual directiva de FEC. Señaló que ha mantenido una orientación político partidista y que el peticitorio presentado últimamente a las autoridades universitarias "es oportunista y sólo busca dividendos electorales".

Consultado sobre su posición frente a las autoridades gubernamentales y universitarias, Calderón señaló: "No

es competencia del Movimiento Universitario pronunciarse sobre la autoridad gubernamental. Cada miembro del MU puede hacerlo en forma personal y en conciencia. Respecto de la autoridad universitaria, el MU es independiente de juicio y está dispuesto a apoyar todo lo que vaya en beneficio de la comunidad universitaria y de los estudiantes. Reivindicamos nuestro derecho a discrepar de lo que no nos parezca correcto".

Respecto de la mantención del sistema de rectores delegados, Calderón y Joel González se pronunciaron por su superación progresiva. Rechazaron cualquier tipo de presión para conseguir este objetivo. "Hay que evitar situaciones rupturistas y quebrantamiento de la autonomía universitaria", dijeron y añadieron que el MU "postula que la administración de la Universidad debe estar a cargo de los académicos".

Los integrantes del MU señalaron que su posición se diferencia de la señalada por los dirigentes de la FEC porque "no nos basamos en criterios políticos. Además pensamos que los rectores delegados se justificaron en un momento, ahora deben superarse y la solución debe lograrse a través del diálogo y no de la ruptura con la autoridad constituida".

En cuanto a las tareas que debe cumplir la FEC señalaron el impulso de una evaluación académica, para elevar el nivel de las cátedras; restablecimiento de las ayudantías remuneradas; creación de una orden al mérito universitario y otros.

**Foro sobre la concertación**

Edgardo Boeninger, vicepresidente de la DC; Pedro Correa, dirigente del Partido Nacional; Luis Maira, coordinador de la Izquierda Cristiana, y Eric Schnake, dirigente del Partido Socialista, participarán en el foro panel "Concertación política", que se

hará en Concepción el 28 de octubre.

El debate es organizado por el Centro de Estudios Latinoamericanos y el Instituto de Promoción del Desarrollo y se hará en el Aula Magna, a partir de las 18.30 horas.